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xx AYUNTAMIENTO DE TECATE. E.e. 

XX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 
DE rECATE, BAJA CALIFORNIA. 

SESiÓN DE CABILDO NÚMERO 12 
DE CARAcTER EXTRAORDINARIA. 

En la ciudad de Tecate, Baja California, siendo las once horas con diez minutos (11:10) del día 
nueve de febrero de dos mil once, se dio inicio a la Sesión de Cabildo Número 12 de carácter 
Extraordinaria del XX Ayuntamienlo Constitucional de Tecate, Baja California, en la Sala de 
Cabildo Benito Juárez Garcla, declarada Recinto Oficial Permanente del Gobierno Municipal, 
ubicada en las instalaciones de las oficinas de Regidores; Sesión que se desarrollará en los 
términos precisados por los artlculos 20, 29 Y 30 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de 
Tecate, Baja California; encontrandose presentes los Regidores NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ, 
EDUARDO MORA ISABELES, FAUSTO GALLARDO GARCIA, SANDRA LUZ FIGUEROA 
VALADEZ, CARLOS VILLALOBOS PÉREZ, JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA, CIANNY 
ALFONSO SOTO JUÁREZ, JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA, JORGE ISSAC MORENO 
CARREÑO Y JUVENTINO RIVERA LÓPEZ el Sindico Procurador NOÉ BASILIO MONTIEL y el 
Presidente Municipal JAVIER 1. URBALEJO CINCO; firmando lista de asistencia y estando 
presentes los doce miembros del Cabildo, se declaró la existencia de Quórum Legal; Acto seguido, 
el C Presidente Municipal, decretó formalmente iniciada la sesión de cabildo. - - - _. , - - - - _. - - - 

2.- En atención al Segundo Punto de la Orden del día. el Presidente Municipal, pide al Secretario 
del Ayuntamiento de lectura a la orden del dia propuesta, leida que fue , se integra como apéndice 
de la presente acta; El PRESIDENTE MUNICIPAL. abre el espacio para enmienda, por lo que el 
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO en uso de la voz manifiesta que por error involuntario y de 
no existir inconveniente alguno, se le permita proponer enmienda en relación al Punto numero 4 de 
la Orden del dla. toda vez de que se señaló como fecha de regreso "11 de enero de 2011" siendo 
lo correcto "11 de febrero de 2011"; asi mismo. el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. 
xpone que en relación a que es la tercera solicitud del Ciudadano Presidente para ausentarse de 

la ciudad nombrándose a un Presidente en funciones por ausencia, por orden de acuerdo al Bando 
lemne, corresponde el turno al Regidor FAUSTO GALLARDO GARCIA, por lo que propone que ~ sea éste Regidor quien quede como Presidente en funciones; a lo que el PRESIDENTE 

l \ MUNICIPAL, comenta que en la primera ocasión en que se propuso a la Reg idora NEREIDA 
~ FUENTES GONZÁLEZ como Presidente en funciones, aquella ocasión por motivos de agenda se 

canceló el viaje que se tenía programado, mandándose oficio respectivo, para lo cual se entiende 
que quedó sin efecto dicha propuesta. agregando que, atendiendo precisamente el orden señalado 
en el Bando Solemne, toca el turno al Regidor EDUARDO MORA ISABELES; en uso de la voz. el 
Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ, manifiesta que es importante retomar ese punto, siendo 
conveniente se realice la aclaración correspondiente respecto a ese tema, en el sentido de que SI 
el ciudadano Presidente Municipal propone alguien de los compañeros Regidores como(" " 
Presidente en funciones por ausencia, y por una causa u otra se cancela, no pierda el compañero " 
Regidor su turno, asi mismo secunda la propuesta del ciudadano Presidente Municipal respecto a 
que el Regidor EDUARDO MORA ISABELES quede como Presidente en funciones; asi mismo, en 
uso de la voz, la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ recomienda que se debe de definir 
esa si tuación. para que en caso de que se cancele esa sa lida, va a quedar sin efecto la propuesta 
del Regidor a asumir la Presidencia en funciones, ya que en la Sesión en la que se tocó el tema no 
recuerda que se haya definido esa situación; ahora bien. la Regidora NEREIDA FUENTES 
GONZÁLEZ en uso de la voz expone que con anterioridad ya se habia abordado dicho tema, es i
decir, en Sesión pasada se hizo el comentario donde se retomaba la primera representación de 
acuerdo al Bando Solemne y que aunado a esto, dicha propuesta es a elección del ciudadano 
Presidente Municipal y la cual fue realizada por orden de prelación, incluyéndonos a todos, o que al 
menos si existe algún tema en especifico el porqué su compañero Regidor JORGE ISSAC 
MORENO CARREÑO desea proponer al Regidor FAUSTO GALLARDO GARCIA; Acto segUido, el < 

Regidor JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA manifiesta que considera importante precisar que ~ 
en la reunión previa se discutieron los temas que se tocan en la presente Sesión, y en dicha 
reunión previa , el Secretario del Ayuntamiento, manifestó de manera verbal de la notificación de 
manera extraordinaria en relación a que en altas horas de la noche tiene la salida el CiUdadano~ 
Presidente Municipal a la ciudad de México, y no es por hacer histOria a lo VIVido en el mes de \ ~ 
diciembre, sino nada mas comentar que efectivamente se publica una citac.ión. se expide un .oficio 
donde deja sin efectes la citación, y lo que se acordó no es tema a dlscuslon, por lo que haCiendo 
un resumen seria oportuno aclarar que por cuestiones de agenda, como es el caso, fue de alguna . 
forma fue requerida la presencia del ciudadano Presidente Municipal en la ciudad de México por 
una autoridad Federal, y que en esta ocasión le manifiesta a su compañero Regidor JORGE 
ISSAC MORENO CARREÑO, que en aquella ocasión SI fueron notificados en relación a la 
cancelación del viaje a la ciudad de MéXICO; asl mismo, el Regidor FAUSTO GALLARDO GARCIA 
agradece al Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO, por su intención, considerando QU 

posiblemente dicha propuesta se trate de una confusión, pero que independientemente de e 
secunda la Propuesta hecha por el ciudadano Presidente Municipal y que si no e 
inconveniente alguno, se someta a votaciÓn el presente punto; no existiendo mas comentari 
respecto , el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL instruye al SECRETARIO 

114Paginas 



\, 
'.. 

AYUNTAMIENTO para efectos de que se someta a volación económica, con la enmienda 
propuesta a la Orden del dia, por lo que emitiéndose doce votos a favor, se aprueba por 
unanimidad de votos, para quedar como sigue: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DíA PROPUESTO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1- Lista de asistencia y declaración de Quórum Legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2.- Lectura del Orden del dla propuesta, para su aprobación o enmienda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3.- Asunto: Análisis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de Cabildo número 11 
de carácter Ordinaria, del Honorable XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California. - 

4.- Asunto: Análisis, discusión y en su caso aprobación de autorización al Presidente Municipal 
Arq. JAVIER 1. URBALEJO CINCO para ausentarse de la ciudad, atendiendo gestiones en la 
Ciudad de México, Distrito Federal, a partir de las 22:00 horas del dia miércoles Og de febrero de 
2011 hasta las 11 :00 horas del dla viernes 11 de febrero de 2011 , proponiendo al Regidor 
EDUARDO MORA ISABELES, como Presidente en funciones durante su ausencia. - - - - - - - - - - 

5.- Citación a la próxima Sesión por cedula respectiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

i :~:~~~~:~tt ';,s::,~;;L~,:,:~L~-d;,-;r;:,,;~L~;;;:~~;,; dlL~~y:,j ~~ ,,;O 


i 
~ aprobación del Acta de Sesión de Cabildo número 11 de carácter Ordinaria, del Honorable XX 

Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja Californ ia; El Presidente Municipal instruyó al 
Secretario del Ayuntamiento a desahogar el punto, quien solicita a los integrantes de cabildo la 
dispensa de la lectura, en virtud de que fueron puestos los documentos a disposición del Cabildo 

~on anticipación y de no existir inconveniente, solicita se proceda a la revisión respectiva, a lo que 
<2::l 	 la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ, que de no existir inconveniente alguno, y toda 

vez de Que con anterioridad fue valorada y analizada dicha acta, se someta a votación el presente 
Punto de la Orden del dla; por lo que no existiendo más comentarios al respecto, el PRESIDENTE 
MUNICIPAL pide al SECRETARIO FEDATARIO someta a votación nominal la misma, con las 
enmiendas propuestas, votándose de la siguiente manera' - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

, ::::::::::::::::: Ñ-E-REID~- FÜEÑ~E~- ~o-N-iALEi ---------------- -- --~-f~~~r::::::::::::::: 
- - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - -~,,- - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA. - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - - - - -
-'r - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - -JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAR EZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -

. , - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - -
~. - - - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - -

--./ - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - -~ 

¿:H
cuerdo: El XX Ayuntamiento Constitucional de Teca te, Baja Californ ia aprueba por unanimidad 
e votos , el Acta de Sesión de Cabildo número 11 de carácter Ordinaria, del Honorable XX 

~:~~t~~~~~t~ _~o_n_s:i~u_c~o_n_a~ ~~ _T_e~~~e~ ~~:a_ ~~~f~~n_i~_ -_ -_ -_ -. -_-_ -_-_ -_ -_ -_ -_ -_ -_ -_ ~ ~ ~ ~ -_ ~ -_ ~ ~ : ~ : : : : -'\ 

4,- En atención al Cuarto Punto del Orden del dia, concernienle al análisis, discusión y en su cas 
aprobación de aulorización al Presidenle Municipal Arq . JAVIER 1. URBALEJO CINCO para 
ausentarse de la ciudad, atendiendo gestiones en la Ciudad de México, Distrito Federal, a partir de 
las 2200 horas del dia miércoles Og de febrero de 2011 hasta las 11 :00 horas del dia viernes 11 
de febrero de 2011, proponiendo al Regidor EDUARDO MORA ISABELES, como Presidente en 
funciones durante su ausencia; al efecto el ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL comenta que 
hasta el dia de ayer tenia ya programada su agenda ta l y co mo se conoela, pero que 
aproximadamente a las vein tiún horas del día de ayer, recibió una llamada telefónica donde se le 
informaba Que tienen una reunión con el Secretario Particular del ciudadano Presidente de la 
República en la ciudad de México, agregando que precisamente dicha reunión va enfocada a los 
Ayuntamientos de Tecate y de Rosarito , y con el objetivo de llevar Proyectos que tienen 
gestionados con la Federación, por lo que considera muy importante no perder dicha oportunidad y 
ver qué beneficios pueden obtener, y comentarles a grandes rasgos Que van a llevar los proyectos 
que se tenían gestionados por la Federación, como seria la de las aéreas deportivas la de la ~ 
Unidad Deportiva Eufrasio Santana, o como .Ia de los accesos dignos, pavimentaciones, etcétera, 
iendo en cuál de ellos, el Secretario Particular le puede ayudar, es por lo que le soliCito al 

cretario del Ayuntamiento hiciera lo respectivo, es decir, de solicitarle a éste Honorable Cabildo : 
s utorización para realizar éste viaje, por lo que el día sábado, si se tiene reunión de Cabildo les( 
va proporcionar la información correspondiente; así mismo, el Regidor JOSÉ ARMANDO 
A REZ ZAVALA comenta Que en relación a lo expuesto por el ciudadano Presidente Municipal , 

onde menciona al empastado de la Unidad Deportiva Eufrasio Santana, los accesos dignos a 
iudad, tratando de mejorarse las salidas a las ciudades de Ensenada, Tijuana y Mexicali, por lo 
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que le pregunta al ciudadano Presidente Municipal si es factible les comente algún otro proyecto 
que lleve en la carpeta en comento, ya que el Rastro Municipal, en la Zona Rural, en 
infraestructura educat iva, hacen falta secu ndarias; a lo que el ciudadano PRESIDENTE 
MUNICIPAL expone que se cuenta con una Carpeta, la cual también le presentó al Señor 
Gobernador, que incluye diversos proyectos como la apertura de nuevas vialidades, asl como un 
proyecto integral de cada una de las Delegaciones, pero lo que le interesa plantear en la reun ión a 
la que va a asistir son Proyectos que ya se tienen listos, son a largo plazo, inclusive les comenta a 
los integrantes del Honorabte Cabildo que el techado de la alberca de la unidad deportiva Eufrasia 
Santana no es un proyecto, era únicamente una perspectiva que es muy vistosa pero que no 
cuenta co n un proyecto ejecutivo, por lo que reitera que únicamente se va a llevar los proyectos 
ejecutivamente concluidos; asl mismo, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ comenta que 
aprovecha la ocasión para manifestarle a los integrantes de Cabildo que realizó una solicitud a 
Desarrollo Urbano sobre un acceso que se quedó truncado en diversas colon ias como lo son la 
Lázaro Cárdenas y la colonia Nido de las Águilas; en uso de la voz, el Regidor JOSE ARMAN DO 
ÁLVAREZ lAVALA le pregunta al Presidente Municipal si es posible que les pUdiese informan en 
relación al avance del acceso para las colonias El Escorial, Las Torres, Bicentenario en virtud de 
que la ampliación a ferrocarriles del Boulevard Benito Juárez clausuró el acceso; a lo que el 
ciudadano PRESIDENTE MUNICIPAL le comenta que se van a realizar mesas de trabajo para 
tratar de solventar dicho problema; Sin más comentarios al respecto, el Ciudadano PRESIDENTE 
MUNtCIPAL instruye al Secretario del Ayuntamiento L.D. DANIEL DE LEÓN RAMOS, para efectos 
de que someta a votación nominal el presente punto de acuerdo, votándose de la sigu iente 
manera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES . - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
...... _.... - _ .... - FAUSTO GALLARDO GARCIA. _.... _.... - A favor. _ .. - _.. ...... 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -SAN ORA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - ..CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - _.. - - - A favor . - - - - - _.. - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARMAN DO ÁLVAREZ lAVALA. - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMíN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOE BAStLlO MONTtEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - .. - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - _ .. - - - - - A favor . - - _ .. - - - - - _ .. 

Por lo que emitiéndose doce votos a favor , ninguno en contra, por Unanimidad de votos de los 
presentes, se aprobÓ la autorización al Presidente Municipal Arq. JAVtER 1. URBALEJO CINCO 
para ausentarse de la ciudad, atendiendo gestiones en la Ciudad de México, Distrito Federal, a 
partir de las 22:00 horas del dia miércoles 09 de febrero de 2011 hasta las 11 :00 horas del dia 
viernes 11 de febrero de 2011 , proponiendo al Regidor EDUARDO MORA ISABEL ES, como 
Presidente en funciones durante su ausencia- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5.- En el desahogo del Quinto Punto de la Orden del dla. se les informó a los Honorables Miembros 
de Cabildo que la próxima Sesión se les notificará en tiempo y forma la fecha y hora de la citación 
correspondiente . - - - - - - - - - - - - , - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6.- Por último, en el desahogo del Sexto Punto de la Orden del dla, el Arq. JAVIER l. URBALEJO 
CINCO, Presidente Municipal, claró clausurada la Sesión de Cabildo número 12 de carácter 
Extraordinaria del XX Ayuntam n Constitucional de Tecate, Baja California , siendo las 
horas con treinta y dos minutos ( 1:3 del dla nueve de febrero del dos mil once.- - - - - - - - 

CI11~W1t~ ~ 
REGID RA. ~ 

EDUARDO MORA ISABELES.NEREID FUEN ES GONZÁLEZ. 

~;f 

~REGIDOR. 
FAUSTO GALLARDO GARCIA. 
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REGID R. 
JORGE ISSAC MO,NO CARRENO. 

SECRETARIO 
L.D . DANIEL 

Acu Ce: c.bido 'lo. 12 Consll1 d. S ~t.~, 
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